

News aus der Vorstandssitzung vom 31. März 2021

Einführung IBB

Am 8. April findet ein Gespräch zwischen dem ASO und einer Delegation aus dem Vorstand bezüglich Einführung IBB statt. Es gibt noch viele offene Fragen, welche aus unserer Sicht zwingend geklärt sein müssen, bevor IBB definitiv von allen Institutionen genutzt werden kann. Dass nun bereits alle Institutionen live gehen, scheint uns verfrüht.

Spucktests

Der Kanton will Ende April flächendeckend gepoolte Spucktests anbieten. Die Institutionen müssen nichts unternehmen; wir werden direkt vom Kanton kontaktiert.

HeimArt

Nach der Wiedereröffnung ist der Betrieb wieder erstaunlich gut angelaufen. Jahresabschluss liegt vor, Coronaeinbrüche sind gut sichtbar – übers Ganze aber gut und im Durchschnitt. Der Laden ist etabliert und gehört dazu; aktuell mit Ostergeschäft.

Geschäftsstelle INSOS SO

Der Vorstand diskutiert die Einrichtung einer eigenen Geschäftsstelle und wird dieses Thema für die Mitgliederversammlung vom 6. Mai traktandieren.

Mitgliederversammlung

Die Mitgliederversammlung wird via Zoom durchgeführt. Der Link mit der Einladung wird am 5. Mai verschickt.

April 2021/SO